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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ЗА ПРАВДУ будет выполнять 
все, что обещала в своей пред-
выборной программе. Все это 
будет реализовано в виде зако-
нодательных инициатив.

Мы будем продолжать бороть-
ся за повышение качества жизни 
россиян, настаивать на отмене 
пенсионной реформы и возвра-
щении пенсионного возраста, 
а также на индексации пенсий 
для работающих пенсионеров, 
мы будем требовать введения 
справедливого базового дохода, 
повышения пенсий и принятия 
многих других законопроектов, о 
которых говорилось во время из-
бирательной кампании.

Мы понимаем, что то боль-
шинство, которое, к сожалению, 
сформировалась и сохранилось 
в Госдуме, не позволит быстро 

ВЫБОРЫ ПОКАЗАЛИ ЗАПРОС
НА «ЛЕВЫЙ ПОВОРОТ» 

решить все эти задачи, но мы 
будем убеждать руководство 
страны в том, что эти шаги не-
обходимы. Если государство 
не повернется лицом к народу, 
если оно не исполнит норму 
Конституции об обязательной 
индексации пенсий для работа-
ющих пенсионеров, если мы не 
вернем пенсионный возраст к 
первоначальному показателю, 
тогда, к сожалению, нас ждут 
непростые времена. Потому что 
народ свое слово скажет...

Сегодня фракция «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВ-
ДУ» третья по численности в 
Госдуме и составляет 28 депу-
татов, среди которых 14 новых. 
К большому сожалению, не 
смогли избраться многие наши 
прекрасные коллеги и товари-
щи. Однако в СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ – ЗА ПРАВДУ нет про-
игравших – есть резерв для но-
вых побед!

Политические выборы часто 
сравнивают со спортивным со-
ревнованием (хотя иногда они 
больше напоминают военную 
кампанию). Мы действительно 
выступили на этих выборах еди-
ной командой, и каждый из ее 
участников внес важный вклад 
в итоговый успех. Мы радуем-
ся за тех, кто в жесткой борьбе 
завоевал место в Госдуме VIII 
созыва, но не забываем и о на-
ших товарищах, которым в этот 
раз немного не хватило для по-

По итогам выборов в Государственную Думу, состоявшихся 19 сентя-
бря, СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ заняла третье место и по-
лучила 27 мандатов в нижней палате парламента. Выражаем слова бла-
годарности избирателям, которые поддержали партию на выборах, а это 
более 4 млн 200 тысяч человек, что на 1 млн больше, чем пять лет назад.

Каждый прожитый нашей 
партией год был и остается 
проверкой на прочность. Но мы 
твердо идем по выбранному 
пути, отстаиваем идеалы соци-
альной демократии, социально-
го равенства, свободы и спра-
ведливости, требуем своими 
инициативами достойной жиз-
ни для граждан великой страны.

В Архангельской области 
региональное отделение СР на-
считывает более 1  300 членов и 
сотни и сотни наших сторонни-
ков. Как любой живой организм, 
мы развиваемся, меняемся, но 
всегда боремся за одно – до-
стойную жизнь наших земляков. 

По итогу трехдневного го-
лосования 2021 года СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ получила в Архангель-
ской области 11,18% голосов, 
причем Поморье вошло в де-
сятку регионов с наилучшим 
процентным результатом для 
СР. Более 40 тысяч северян 
высказали нашей партии свою 
поддержку на выборах депу-
татов Государственной Думы 
РФ. И этот результат заметно 
превышает результат 5-летней 
давности: в 2016 году СР зара-
ботала 9,17%, или 31,5 тысячи 
голосов. Это говорит о том, что 
партия укрепляет свои позиции 
в Поморье – ей доверяет все 
больше жителей Архангель-
ской области. Наша команда 
выражает искреннюю благо-
дарность землякам за под-
держку! Конечно, мы и дальше 
будем вместе успешно решать 

задачи и добиваться справед-
ливости. 

Накануне юбилея хочу поже-
лать всем однопартийцам, на-
шим сторонникам, депутатам от 
СР и нашим друзьям-единомыш-
ленникам крепкого здоровья и 
оптимизма в общественной дея-
тельности и политической борь-
бе. Пусть будет больше побед и 
позитивных результатов в нашей 
работе на благо северян. И, ко-
нечно, желаю счастья и благопо-
лучия вашим семьям!!

С уважением,
Председатель Совета

регионального отделения 
Ирина ЧИРКОВА     

С ЮБИЛЕЕМ, ДРУЗЬЯ!
28 октября исполняется 15 лет нашей общественной по-

литической организации, которая сейчас носит название 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ. В 2006 году в Москве 
путем объединения нескольких партий социалистической на-
правленности была образована новая политическая сила, ко-
торая с 2007 года неизменно входит в парламент страны. 

беды. Гордимся, что прошли с 
ними этот избирательный цикл 
плечом к плечу, и уверены, что 
впереди нас всех ждут новые 
достижения.

Не сомневаемся, что Олег 
Шеин с его бойцовскими ка-
чествами зажжет повестку в 
облдуме своей родной Астра-
ханской области. Еще точно не 
сказал последнего слова «вете-
ран» нашего парламента Миха-
ил Емельянов. Валерий Газзаев, 
с его выдающимся спортивным 
опытом, прекрасно знает, что 
отдельные неудачи – это только 
этап в завоевании новых тро-
феев. Еще не раз покажет себя 
молодое поколение: Дмитрий 
Ионин, запомнившийся яркой 
кампанией в Свердловской об-
ласти, и Ирина Чиркова, бес-
компромиссно противостояв-
шая грязным избирательным 
технологиям в Архангельске. 
Продолжат борьбу за справед-
ливость Гаджимурад Омаров, 
Семен Багдасаров, Николай 
Стариков, Сергей Михеев, Ма-
рина Ким…

Этот уникальный кадровый 
резерв СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ – ЗА ПРАВДУ, уверен, бу-
дет все больше востребован по 
мере нарастания «левого пово-
рота», отчетливо наметившего-
ся и в нашей стране, и в миро-
вой политике в целом.

Сергей МИРОНОВ

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: ПРАВИТЕЛЬСТВЕННЫЙ
БЮДЖЕТ–2022 ОПЯТЬ ЭКОНОМИТ НА ЛЮДЯХ 

Правительство РФ тради-
ционно в октябре представило 
проект федерального бюдже-
та на 2022 год и на плановый 
период 2023-2024 годов. По 
мнению руководителя фрак-
ции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ЗА ПРАВДУ Сергея Мироно-
ва, представленный документ 
не позволит выполнить задачу 
повышения благосостояния 
россиян, поставленную Пре-
зидентом Путиным перед Го-
сударственной Думой нового 
созыва.

– В проекте бюджета на под-
держку семей с детьми пред-
усмотрено свыше двух трилли-
онов рублей на три года. Это 
серьезный шаг вперед. Но не 
случайно глава государства по-
ручил Правительству в течение 
месяца разработать дополни-
тельные меры поддержки насе-
ления. Этого бы не потребова-

лось, если бы представленный 
бюджет в достаточной мере 
решал задачу повышения до-
ходов граждан, – подчеркнул 
политик.

Как ни странно, глава Мин-
фина Антон Силуанов, вы-
ступая на днях в рамках пар-
ламентских слушаний по 
бюджету, говоря о снижении 
бедности, отмечал, что это 
«наш приоритет», на котором 
«мы делали упор». Это возму-
тило Сергея Миронова:

– Это не «вы», а Президент 
заставил «вас» это сделать, а 
«ваше» брюзжание по пово-
ду «вертолетных» денег мы 
хорошо помним. И прекрас-
но понимаем, что без прямых 
президентских указаний «вы» 
ничего для людей делать не 
станете».

По мнению руководителя 
фракции, параметры бюджета 
не способствуют повышению 

качества жизни россиян, так 
как по ряду ключевых направ-
лений запланировано резкое 
сокращение финансирова-
ния – либо в следующем году, 
либо в 2024. В частности, рас-
ходы на пенсии будут сокра-
щены до 3,162 трлн руб., или 
на 152 млрд рублей. Госпро-
грамма для инвалидов «До-
ступная среда» в следующем 
году сократиться на пять мил-
лиардов. Нацпроекту «Здра-
воохранение» в 2022 году вы-
делят 342,9 млрд рублей, а 
уже в 2023 – 303,3 млрд. На 
2024 год намечено резкое – 
свыше 10% – сокращение фи-
нансирования национальных 
проектов «Жильё и городская 
среда» и «Экология».

– И это не считая инфляции, 
которая, несомненно, внесет 
свои коррективы и заметно 
обесценит указанные суммы. 
Мы обязательно учтем все эти 

обстоятельства в альтерна-
тивном бюджете, который го-
товит наша фракция, и будем 
настаивать на значительном 
увеличении расходов на со-
циальную сферу, – заключил 
Сергей Миронов.

В числе приоритетных во-
просов остается возвращение 
индексации пенсий работа-
ющим пенсионерам. Сергей 
Миронов отметил, что такие 
инициативы фракции вноси-
ла неоднократно, но партия 
власти их отклоняла. Теперь 
законопроекты на эту тему 
поступили в Госдуму от зако-
нодательных собраний двух 
регионов – Ненецкого авто-
номного округа и города Се-
вастополя, где, кстати, боль-
шинство всегда остаётся за 
партией «Единая Россия», но 
которая в Госдуме такую ини-
циативу не поддерживает.

– Правительство РФ уже 

дало свое заключение на за-
конопроект депутатов из НАО: 
оно ожидаемо отрицательное. 
Авторы заключения лукаво 
ссылаются на то, что в зако-
нопроекте якобы не названы 
источники покрытия и порядок 
исполнения новых расходных 
обязательств. Но во внесенном 
в Госдуму правительственном 
проекте федерального бюдже-
та на 2022 год заложен профи-
цит в 1,3 трлн руб. Не хотите ли 
оттуда деньги взять?! – пред-
лагает Миронов.

Напомним, что СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ единственная 
фракция, которая из года в год 
представляет в парламент аль-
тернативный бюджет страны, 
разработанный с участием ве-
дущих экономистов на основе 
реальных запросов населения 
и нацеленности на борьбу с 
бедностью. 
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– Выборы закончились, а 
обещаниям властей реализо-
вать программу переселения 
из аварийных домов для жите-
лей 129 домов, сошедших со 
свай, так, видимо, и не сужде-

ОБЕЩАТЬ НЕ ЗНАЧИТ ПЕРЕСЕЛИТЬ

Поспешная или принуди-
тельная вакцинация детей и 
подростков недопустима. Это 
позиция партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ и ее 
председателя Сергея Мироно-
ва. Все родители должны иметь 
право принимать самостоя-
тельные взвешенные решения 
на основании подробных дан-
ных исследований, подчеркнул 
Сергей Михайлович.

– Клинические испытания 
вакцины от коронавируса для 
подростков 12-17 лет начались 
в Москве 5 июля. Заявлялось, 
что они продлятся год, – напом-
нил Сергей Миронов. – Но уже 
23 сентября Минздрав получил 
документы на регистрацию вак-
цины, на днях в ведомстве зая-
вили, что регистрация возмож-
на уже через две недели. А сама 
вакцинация может начаться в 
январе. Почему такой сдвиг по 
срокам произошел в головах у 
чиновников? Куда, в какой тупик 
гонят этот поезд?! При том, что 
нигде в открытых источниках 
нет данных о ходе клинических 
испытаний. Очевидно, и речи 
не идет о длительном поствак-
цинальном наблюдении. Не-
известно, как прививка может 
сказаться на детском организ-
ме через полгода-год.

Председатель партии преду-
предил о рисках поспешной, а 
тем более принудительной вак-
цинации подростков.

– Недопустима ситуация, 
когда уже после зимних каникул 
школьников начнут загонять на 
прививки под угрозой отстра-
нения от занятий. Если вдруг 
такой план зреет в чиновных 
головах, это просто диверсия, 
кто-то напрашивается на соци-
альный взрыв! – предупреждает 
Сергей Миронов. – Мы видим 
«ляпы» взрослой прививочной 
кампании, а уж «топорной» вак-

цинации своих детей люди не 
потерпят. 

По мнению лидера СР, нуж-
но выдержать заявленные сро-
ки испытаний, обнародовать 
подробные отчеты обо всех 
этапах исследований, данные 
об осложнениях, о влиянии вак-
цины в длительной перспекти-
ве. В вопросе вакцинации де-
тей нужна полная открытость 
и честность. Чтобы родители 
могли принимать взвешенные, 
самостоятельные решения 
безо всякого административ-
ного нажима.

ГРЯДЕТ И ДЕТСКАЯ ВАКЦИНАЦИЯ?! 

По обращению предприни-
мателей и жителей Котласа, 
Коряжмы и Котласского района 
продолжает разбираться с не-
однозначным пунктом весового 
контроля под Котласом депутат 
Госдумы 7 созыва, лидер СР в 
Поморье Ирина Чиркова.

Вроде нарушения установ-
лены, виновным должностным 
лицам внесены представле-
ния, однако даже данные меры 
являются, по моему мнению, 
слабыми и недостаточными 
с учетом тяжести ситуации. 
Напомим, что десятки пред-
принимателей пострадали от 
некачественно исполненного 
контракта (участка весового 
контроля, построенного в рам-
ках нацпроекта БКАД).

Остаются серьёзные вопро-
сы. По каким причинам органы 
прокуратуры и Министерство 
транспорта РФ считают по-
ставку товара, который:

– низкого качества,
– не соответствует техниче-

скому заданию госконтракта,
– не соответствует множе-

ству ГОСТов (в том числе меж-
дународных),удовлетворяю-
щим законодательству РФ?!!

В ответе за подписью про-
курора АО сказано, что выяв-
ленные дефекты цементобето-
на дорожного покрытия были 
устранены в рамках гарантий-
ных обязательств. Но дефекты, 
по свидетельству котлашан, не 
были устранены. Дефектный 
цементобетон требовалось 
демонтировать и произвести 
устройство нового, соответ-
ствующего. Котласское ДРСУ, 
в свою очередь, по-просту 
произвело работы по сокры-
тию разрушенного основания, 
т.е. закрыло слоем асфальто-
бетона, о чем свидетельствует 

исполнительная документация 
и экспертиза САФУ.

Стоимость цементобето-
на в несколько раз выше ас-
фальтобетона. Бюджетные 
средства оплачены за цемен-
тобетон (качественный, а не 
тот что уложили). А в техни-
ческом задании указан це-
ментобетон. Это мегаважно, 
поскольку весовой комплекс 
может работать надлежаще 
исключительно при соблюде-
нии условий техзадания. А Ар-
хангельскавтодор, по мнению 
Ирины Чирковой, спокойно 
принял работы и направляет 
в органы надзора и власти не 
соответствующие действи-
тельности документы. Долж-
ностные лица данной органи-
зации, как получается, ввели 
в заблуждение суды, граждан, 
органы власти.

И вот антисоциальный эф-
фект: сдача-приемка объекта, 
как и выполнение работ по га-
рантийным обязательствам, 
были произведены с наруше-
нием технического задания, 
из-за чего граждане и госу-
дарство ощутили отрицатель-
ные последствия.

Ясности и законности могла 
бы добиться контрольно-ре-
визионная инспекция Ао, кото-
рая обещает провести прове-
рочные мероприятия, однако 
уже больше двух месяцев идет 
затягивание. То экспертную 
организацию не могут найти, 
то договор не могут подпи-
сать, то с Автодором не могут 
согласовать разрешение на 
производство работ и т.д.

Вместе с заявителями 
мы надеемся, что экспер-
тизу спорного объекта КРИ 
все-таки сделает в ближай-
шее время и не перекинет на 
будущий год...

КОТЛАССКИЕ ВЕСЫ:
В ПОИСКАХ СПРАВЕДЛИВОСТИ

ОЛЕГ ЧЕРНЕНКО – О ТОМ, ЧТО ПЛАНЫ ВЛАСТЕЙ РАССЕЛИТЬ 
«УПАВШИЕ» ДЕРЕВЯШКИ ПОКА ОСТАЮТСЯ ЛИШЬ СЛОВАМИ. 

но сбыться. Напомню, перед 
выборами власти озвучивали 
депутатам и общественникам 
намерение реализовать вто-
рой этап программы до конца 
2022 года, обещали они ско-
рое переселение из рухнувших 
«досрочно» домов и самим жи-
телям: мол, губернатор прило-
жит все усилия для выделения 
региону необходимого феде-
рального финансирования на 
эти нужды. 

В официальных ответах на 
мои депутатские запросы чер-
ным по белому написано, что 
расселение произойдет «толь-
ко в случае доведения лимитов 
бюджетных ассигнований за 
счет федерального бюджета». 
Сегодня жители сообщают мне, 
что сроки реализации програм-
мы сдвинуты с 2022 года на 
2024 год. И, разумеется, разо-
чарованы таким исходом.

«Помогите, у меня внук 3 
года, дочь мать-одиночка! У 
нас дом упал на Чкалова, 4, 
я сама инвалид 2-й группы – 
и на нас ноль внимания! Нам 
сначала сказали, что мы по-
лучим жильё в 2022 году, но 
вдруг узнаем, что программу 
перенесли на 2024-й... Мы не 
в силах снимать жильё, у нас 
нет денег, а ситуация с ма-
невренным фондом сами зна-
ете, какая…»

Предлагаю избравшей-
ся в Госдуму «команде гу-
бернатора» активно под-
ключиться к решению этого 
«недоделанного» вопроса. И 
не в рамках избирательной 
кампании, а уже в текущем 
режиме наконец усиленно 
начать лоббировать интере-
сы жителей нашего региона. 
Обещания давать легко, а вот 
работать...
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23 сентября состоялась оче-
редная сессия Архангельского 
областного Собрания депута-
тов. Из 59 вопросов повестки 
дня три законопроекта были 
представлены фракцией «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», которая, 
кстати, показывает в региональ-
ном парламенте самую актив-
ную законотворческую работу 
из всех оппозиционных партий в 
текущем созыве. 

Депутаты от «СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ» Александр Носа-
рев, Сергей Едемский и Владис-
лав Смелов еще летом внесли 
на рассмотрение регионального 
парламента три законопроекта, 
которые Облсобрание рассмо-
трело в сентябре.  

Первый – «О внесении изме-
нений в статьи 1 и 3 областно-
го закона «О мерах социальной 
поддержки ветеранов, граждан, 
пострадавших от политических 
репрессий, и иных категорий 
граждан» – предлагал ввести 
компенсацию расходов на оплату 
жилых помещений и коммуналь-
ных услуг в размере 50 процентов 
для граждан, которые являются 
«Почетными донорами России».

Документ дал бы возмож-
ность предусмотреть для по-
четных доноров с 1 января 2022 
года компенсацию 50% расходов 
на оплату коммунальных услуг и 
платы за обращение с твердыми 
коммунальными отходами. 

По мнению Правительства 

Архангельской области, меры 
поддержки данной категории 
лиц относятся к расходным 
обязательствам Российской 
Федерации, а не региона. Хотя 
во многих субъектах такая под-
держка предусмотрена на своем 
уровне. В ходе дискуссии посту-
пило предложение обратиться 
в федеральные органы власти 
с предложением об увеличении 
размера индексации выплат по-
четным донорам. Понятно, что 
региональное Правительство 
просто экономит на своем на-
селении и донорах в том числе. 
Видимо, поэтому депутаты от 
партии большинства инициати-
ву не поддержали.  

Второй законопроект от СР – 

ОБЛАСТНЫЕ ИНИЦИАТИВЫ
ПАРТИЯ ВЛАСТИ ОПЯТЬ ВЫСТУПИЛА ПРОТИВ ПОДДЕРЖКИ СЕВЕРЯН

«О внесении изменения в статью 
4 областного закона «О транс-
портном налоге» – пока отправ-
лен на доработку, он будет пред-
ставлен на октябрьской Сессии. 
Он предполагает освободить 
электромобили от уплаты налога 
в целях стимулирования разви-
тия экотранспорта. Кстати, сра-
зу после СР подобную инициа-
тиву внес депутат от ЛДПР, но ее 
отклонили на сессии.

И третий законопроект 
«СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» – 
«О размере налоговой ставки 
при применении упрощенной 
системы налогообложения в 
случае, если объектом налого-
обложения являются доходы» 
– инициировал «заморозку» 

ставки УСН в целях экономиче-
ской поддержки малого бизне-
са. Депутаты от СР предлагали 
продлить существующие пре-
ференции и сохранить 4-про-
центный размер ставки в связи 
с ухудшением эпидемиологиче-
ской обстановки в регионе и в 
целях сохранения регистрации в 
Поморье налогоплательщиков, 
ведущих свою деятельность на 
территории Архангельской об-
ласти.

Представленный законопро-
ект, как и предыдущие, был под-
держан целым рядом депутатов 
Архоблсобрания, однако из-за 
равнодушной позиции фракции 
ЕР голосов для его принятия не 
хватило... 

По итогам распределения мандатов после 
единого дня голосования Архангельское реги-
ональное отделение СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
вновь доказало, что является в Поморье главной 
оппозиционной силой.

В результате выборов депутатов представи-
тельных органов муниципальных образований на 
территории Архангельской области партия СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ заняла второе 
место по количеству избранных депутатов, полу-
чив 56 мандатов. КПРФ получила 44, ЛДПР – 31, 
Партия дела – 5 мандатов.

Так, народными избранниками от СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ стали:

Депутат Собрания депутатов Верхнетоемско-
го муниципального округа Беляева Татьяна Ни-
колаевна

Депутат Собрания депутатов Котласского му-
ниципального района Клепиковский Вячеслав 
Николаевич

Депутаты Собрания депутатов Пинежского 
муниципального района Игнашёв Сергей Алек-
сандрович, Пархоменко Валерия Станиславовна, 
Русакова Галина Анатольевна

Депутаты Совета депутатов сельского посе-
ления «Аргуновское» Вельского района Коротаев 
Сергей Игоревич, Тихонова Алена Николаевна

Депутаты Совета депутатов городского по-
селения «Вельское» Лодыгин Александр Ни-
колаевич, Павловский Сергей Александрович, 
Вершинин Николай Николаевич, Горбунов Иван 
Владимирович, Антипин Федор Валентинович, 
Звездин Иван Владимирович, Колданов Виктор 
Савватиевич (7 депутатов из 15)

Депутат Совета депутатов сельского поселе-
ния «Верхнеустькулойское» Абрамов Дмитрий 
Рудольфович

Депутаты Совета депутатов сельского поселе-
ния «Муравьевское» Двоеглазов Валерий Анато-
льевич, Лодыгин Александр Николаевич

Депутаты Совета депутатов сельского поселе-
ния «Усть-Вельское» Звездина Екатерина Вале-
рьевна, Фекличев Александр Николаевич

Депутат муниципального Совета МО «Волош-
ское» Коношского района Шумихин Александр 
Григорьевич

Депутат Совета депутатов МО «Черемушское» 
Котласского района Вьюхин Дмитрий Леонидович

Депутат Совета депутатов МО «Черевковское» 
Красноборского района Суханов Григорий Михай-
лович

Депутат Совета депутатов МО «Вожгорское» 
Лешуконского района Аншукова Анна Алексеевна

Депутат Совета депутатов МО «Лешуконское» 
Мишуков Дмитрий Павлович

Депутаты муниципального Совета МО «Няндом-

ское» Зорин Николай Владими-
рович, Фадеев Иван Сергеевич, 
Елфимова Наталья Борисовна, 
Аншукова Ирина Федоровна (4 
депутата из 15)

Депутат Совета депутатов го-
родского поселения «Онежское» 
Антонова Светлана Сергеевна

Депутат Совета депутатов 
сельского поселения «Покров-
ское» Онежского района Архи-
пова Екатерина Викторовна

Депутат Совета депутатов Кар-
погорского сельского поселения 

Пинежского района Игнашёв Сергей Александрович
Депутаты Совета депутатов МО «Междуречен-

ское» Пинежского района Нечепуренко Анна Ни-
колаевна, Черемный Сергей Иванович

Депутаты муниципального Совета МО «Нюх-
ченское» Пинежского района Горынина Елена 
Сергеевна, Павлова Вероника Ивановна

Депутаты Совета депутатов МО «Сурское» Пи-
нежского района Лазарев Дмитрий Юрьевич, Ла-
зарева Нина Николаевна

Депутат муниципального Совета МО «Зао-
стровское» Приморского района Починкова Раи-
са Николаевна

Депутат Совета депутатов МО «Катунинское» 
Приморского района Копытова Виктория Игоревна

Депутат представительного органа сельского 
поселения «Березницкое» Устьянского района 
Буторин Василий Васильевич

Депутаты Совета депутатов городского по-
селения «Октябрьское» Устьянского района 
Маслова Ольга Николаевна, Бобина Светлана 
Александровна, Черняева Галина Аркадьевна, 
Пеньевская Дарьяна Васильевна (4 из 14)

Депутаты Совета депутатов МО «Койдокур-
ское» Холмогорского района Мальгина Светлана 
Алексеевна, Мисюк Ирина Федоровна

Депутаты Совета депутатов МО «Луковецкое» 
Холмогорского района Буторина Людмила Нико-
лаевна, Старикова Ольга Ивановна

Депутаты Совета депутатов МО «Ракульское» 
Холмогорского района Куллер Наталья Никола-
евна, Паршева Галина Александровна, Песцова 
Ольга Дмитриевна, Полидаускас Валерий Ионо, 
Попова Анастасия Александровна, Томилова 
Людмила Юрьевна (6 из 10!)

Депутат Совета депутатов МО «Федорогор-
ское» Шенкурского района Колобушкина Татьяна 
Владимировна

Депутат муниципального Совета Шенкурско-
го городского поселения пятого созыва Кобылин 
Эдуард Борисович

Кроме того, на дополнительных выборах в об-
ластное Собрание депутатов по одномандатному 
округу №3 (южная часть Архангельска) победу одер-
жал кандидат от СРЗП Олег Витальевич Черненко.

Так что, как бы ни старались наши конкуренты и 
ни сочиняли злопыхатели, региональное отделение 
СР продолжает свою работу и делает это успешно. 
Напомним, что и по результатам выборов в Госу-
дарственную Думу РФ Поморье вошло в десятку 
регионов по наибольшему проценту избирателей, 
отдавших свои голоса за СПРАВЕДЛИВУЮ РОС-
СИЮ (11,17% при среднем по стране 7,46%).

Поздравляем всех названных депутатов с из-
бранием и желаем продуктивной работы во имя 
справедливости!

ИТОГИ ЕДИНОГО ДНЯ ГОЛОСОВАНИЯ
С 17 по 19 сентября Помо-

рье, как и вся страна, пере-
жила всенародные выборы. 
Главными, разумеется, было 
избрание нового состава 
Государственной Думы РФ. 
По результатам голосова-
ния в Архангельской области 
5-процентый барьер прошли 
следующие партии:

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» – 
32,2%, КПРФ – 18,7%, ЛДПР 
–12,9%, «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ПАТРИОТЫ ЗА 
ПРАВДУ» – 11,2%, «Новые 
люди» – 9,7%.  

Как и в 2016 году, «Единая 
Россия» победила, но побе-
да эта оказалась совсем не 
убедительной. Потеряв, по 
сравнению с предыдущими 
выборами 2016 года элек-
торальную поддержку 23% 
своих избирателей, ЕдРо по-
казало худшие результаты в 
нашей области за всю исто-
рию выборов в парламент. 
Это говорит об одном: партия 
власти теряет народное дове-
рие и авторитет среди севе-
рян. 

Почти на треть упал ре-
зультат и у ЛДПР, а вот ком-
мунисты и СР нарастили свои 
позиции. И если архангель-
ская КПРФ в Поморье показа-
ла результат, близкий к обще-
федеральному (что говорит 
об отсутствии яркой регио-
нальной повестки и лидеров), 
то архангельская СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВ-
ДУ превысила общероссий-
ский партийный результат 
почти на 4% и улучшила свой 
же результат 5-летней дав-
ности на 2%. Это говорит об 
усилении влияния спрведли-
вороссов в регионе и росту 
доверия населения. Однако 
из-за небольшого разме-
ра территориальной группы 
(с Архангельской областью 
были объединены Коми, НАО 
и ЯНАО) общего числа голо-
сов избирателей, увы, не хва-
тило для получения мандата 
депутата Госдумы.   

В одномандатных округах 
тоже победили представите-
ли партии большинства, но 
это стало возможным не бла-
годаря их авторитету, а ис-
ключительно за счет наглого 
использования администра-
тивного ресурса и беспре-
цедентной информационной 

травли, которой подверглись 
главные конкуренты. 

Так, в 73-м одномандатном 
округе лоббистка московско-
го полигона на Шиесе Елена 
Вторыгина (29,40%) опередила 
главного оппозиционера реги-
она Ирину Чиркову (19,42%), в 
борьбе с которой не гнушались 
самыми грязными методами. А 
в 72-м одномандатном округе 
«киндер-сюрприз» Александр 
Спиридонов взял 28,88%, а 
его ближайший соперник Олег 
Мандрыкин – 17,63%. 

Но СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
все же смогла утереть нос пар-
тии власти – на дополнитель-
ных выборах в Архангельское 
областное Собрание депутатов 
по округу №3. Зампред Архгор-
думы Олег Черненко, член Со-
вета РО СРЗП, с результатом 
37,95% голосов красиво обо-
шел выдвиженца от ЕР  и дей-
ствующего депутата Госдумы 7 
созыва Дмитрия Юркова.

В итоге всех баталий в ре-
гионах и подведения итогов 
выборов конституционное 
большинство в Госдуме, к со-
жалению, вновь взяла «Единая 
Россия», что стало для многих 
неприятным сюрпризом. Се-
веряне справедливо задают-
ся вопросом: как же она это 
делает, по факту набирая со 
своими кандидатами неболь-
шие проценты?! А все просто: 
используется технология, ког-
да в сумме голосов побеждает 
НЕ«едро» (ведь почти 70 про-
центов избирателей проголо-
совали не за партию власти и 
не за ее кандидатов), но эти 
голоса дробятся между мно-
гочисленными кандидатами, 
часть из которых к тому же яв-
ляется «техническими». И каж-
дый из конкурентов не может 
набрать больше, чем ЕР.

Поэтому вывод один: что-
бы побеждать партию власти, 
нужно объединяться. Кстати, 
такую попытку предпринима-
ла Ирина Чиркова, предложив 
кандидатам от СР и «Яблока» 
объединиться по одномандат-
ным округам в пользу лидеров 
«умного голосования» – Чир-
ковой (по 73 округу) и Мандры-
кина (по 72 округу). Однако 
кандидат Козенков не согла-
сился, уповая на свою победу, 
а в итоге занял лишь шестое 
место. Неопытность, как и гор-
дыня, ни к чему хорошему не 
приводят и в политике…           
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В нашей традиционной рубрике «Примите поздравления» по-
здравляем активистов и лидеров партии в Архангельской об-
ласти, которые отметили свои дни рождения в октябре.

VK.COM/SPRAVEDLIVO_ARH

Федерация тхэквондо «Пан-
тера» в городе бумажников 
очень популярна, но не име-
ет собственного комфортного 
зала. Родители и тренеры юных 
новодвинцев в конце лета обра-
тились за помощью к депутату 
Госдумы от Поморья Ирине Чир-
ковой. 

Позитивный ответ на депу-
татские запросы пришел из 
Правительства региона и Ад-

С днём рождения! 

Совета местного отделения 
СРЗП в Ломоносовском  ТО                           
г. Архангельска   Кобылин Эду-
ард Борисович

17 октября – член Совета 
местного отделения СР в ТО 
Майская Горка г. Архангельска  
Сараев Сергей Васильевич

20 октября – депутат Совета 
депутатов МО «Сийское» чет-
вертого созыва  Кабанцев Вла-
димир Ильич

28 октября – член Сове-
та РО ПП СРЗП в АО, пред-
седатель Совета местного 
отделения СР в ТО Майская 
Горка г. Архангельска , депу-
тат АОСД  Смелов Владислав 
Сергеевич

29 октября – депутат  Совета 
депутатов МО «Емецкое»  Па-
шук Елена Борисовна

31 октября – член Холмогор-
ской ТИК от СРЗП Тышкунов Ан-
дрей Александрович

4 октября – депутат Собра-
ния депутатов МО «Лешукон-
ский муниципальный район» 
Крупцова Ольга Владимировна

6 октября – депутат Совета 
депутатов муниципального об-
разования «Ракульское»  Томи-
лова Людмила Юрьевна

7 октября – депутат Совета  
депутатов сельского поселения 
«Верхнеустькулойское» Абра-
мов Дмитрий Рудольфович

9 октября  – депутат Совета 
депутатов МО «Холмогорское» 
второго созыва  Ежов Николай 
Вольдемарович 

9 октября – член Ленской 
ТИК от СРЗП, заместитель 
председателя ТИК  Парфенова 
Галина Даниловна

11 октября – депутат Совета 
депутатов городского поселе-
ния «Вельское»  Горбунов Иван 
Владимирович

13 октября – председатель 

У НОВОДВИНСКОЙ ШКОЛЫ 
ТХЭКВОНДО БУДЕТ СВОЙ
СПОРТЗАЛ

Деревянным переходом в 
красноборском селе Черевко-
во, соединяющим улицу Юби-
лейную и Больничный угор, 
ежедневно пользуются десят-
ки местных жителей – детей и 
взрослых. Однако его техниче-
ское состояние было весьма 
плачевно. С каждым днём его 
эксплуатация становилась всё 
опаснее, и каждый раз пешехо-
ды рисковали не добраться на 
противоположный берег ручей-
ка благополучно.

Данный мост не состоит на 
балансе муниципального обра-
зования, поэтому его ремонт за-
планирован не был. За помощью 
в решении вопроса местные жи-
тели обратились к активистам 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ.

По инициативе руководите-

ля местного отделения в Крас-
ноборском районе, депутата 
районного Собрания Наталии 
Обориной и при финансовой 
поддержке депутата Госду-
мы 7-го созыва, председате-
ля Совета РО Ирины Чирковой 
неравнодушные черевковцы 
собственными силами возвели 
новый мост на месте аварийной 
конструкции.

Жители улицы Юбилейная 
выражают огромную благодар-
ность за отзывчивость и опе-

ративность в решении вопроса 
Наталии Александровне и Ирине 
Александровне, а также призна-
тельны всем жителям села, бла-
годаря которым появился новый 
безопасный мост.

Кстати, это уже второй в Че-
ревково «справедливый мост». В 
летние месяцы так же появился 
новый деревянный переход че-
рез овраг, разделяющий центр 
села с районом «3-е отделение». 
Обе постройки уже пользуются 
популярностью у черевковцев. 

В СЕЛЕ ЧЕРЕВКОВО – СПРАВЕДЛИВЫЕ
МОСТЫ!

ПРОБЛЕМА ЖИТЕЛЕЙ ХОЛМОГОР
РАЗРЕШИЛАСЬ БЛАГОДАРЯ ДЕПУТАТАМ ОТ СР

При помощи депутатов от 
партии СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ – ЗА ПРАВДУ разрешилась 
очередная коммунальная беда. 
На этот раз в Холмогорах.

Напомним, в июле депутат 
Госдумы Ирина Чиркова  вме-
сте с депутатами Холмогор-

ского районного Собрания Та-
тьяной Барабаш и Виктором 
Мельниковым приезжали в 
многоквартирный дом, постро-
енный в райцентре по програм-
ме переселения из аварийного 
жилья, по жалобе его жильцов. 
Людей на Шубина, 6 долгое 
время мучил канализационный 

колодец у первого подъезда: 
он регулярно был на подпо-
ре, а прикрыт был всего лишь 
дверным полотном. Понятно, 
что здесь постоянно «царила» 
вонь и полчища мух. Жильцы, 
особенно первого этажа, про-
сто проклинали за равнодушие 
всех чиновников и депутатов 
без разбора...

Тогда же депутаты догово-
рились с заместителем главы 
района, что откачку проведут 
оперативно. А вот на работы 
по цивилизованному и безо-
пасному обустройству колод-
ца управляющую компанию 
пришлось сподвигать больше 
двух месяцев. Но лучше позд-
но, чем никогда! Местные 
власти наконец отчитались, 
что на колодец поставлен но-
вый насос, установлена плот-
ная крышка люка – и все это 
теперь закрыто деревянным 
щитом, для безопасности.

Результатом жильцы доволь-
ны, а это главное.

КНИГА – ЛУЧШИЙ ПОДАРОК

15 октября первокласс-
ники Брин-Наволоцкой шко-
лы получили в подарок книги 
Бориса Шергина «Детство в 
Архангельске» и детские рас-
сказы «Беличий глазок» от из-
вестного политика, депутата 
Государственной Думы, ли-
дера партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Сергея 
Миронова. Член Совета РО 
партии, депутат Холмогорско-
го районного Собрания Татья-
на Барабаш вручила ребятам 

книги и пожелала успехов в 
учёбе.

Также кннига «Беличий 
глазок» передана в библио-
теки Брин-Наволоцкой школы 
(Холмогорский район) школы 
и Устьвашской школы (Лешу-
конский район), где любой 
учащийся сможет прочитать 
эти рассказы.

Книги через наших акти-
вистов поступают и в другие 
библиотеки Архангельской 
области.

ПОДАРОК ДЛЯ МАЛЫШЕЙ

Сад №3 Архангельска для 
дошкольных компенсирующих 
направлений является струк-
турным подразделением МБОУ 
«Средняя школа №5» и, по мне-
нию родителей, недополучает 
внимания от администрации уч-
реждения. А сюда ходят малыши 
с различными заболеваниями и 
отставанием в развитии, и для 
них особенно важны полноцен-
ные развивающие занятия.

Не у всех групп есть возмож-

ность пользоваться интерес-
ным оборудованием на дво-
ровой территории. Родители 
обратились в адрес предсе-
дателя Совета регионального 
отделения СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ Ирине Чирковой за 
помощью в приобретении но-
вой яркой постройки. Ирина 
Александровна откликнулась 
на просьбу – и у детсада на 
днях появилась яркая «маши-
на» на радость детям.

ВЕЛЬСКАЯ
АКЦИЯ К ДНЮ
ПОЖИЛЫХ ЛЮДЕЙ

Совместно с УЦ «Профес-
сионал» вельские справедли-
вороссы организовали бес-
платные стрижки для вельчан 
старшего возраста. Всем 
участникам акции, приуро-
ченной к Дню мудрости, так-
же вручили памятные подар-
ки от партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ!

министрации Новодвинска – за 
бюджетный счёт будет отре-
монтирован спортивный зал на 
Космонавтов, 9, который пре-
доставят спортшколе тхэквондо 
«Пантера» по льготной арендной 
ставке. 

У воспитанников новодвин-
ской школы тхэквондо «Панте-
ра» будет свой зал для трени-
ровок. Надеемся, талантливых 
спортсменов и чемпионов в на-
шем регионе станет еще боль-
ше!


